
Pièces Studio

Superficie 38 m²

Référence X51917

Prix 299 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Exclusivite'  -  charmant  studio  de  39  m²  est  idéalement  situé  à  menton  garavan,

offrant une belle opportunité pour ceux qui cherchent un espace de vie confortable

et bien aménagé. l'appartement beneficie d'une vue panoramique 180° sur la mer,

les ports et la vieille ville, un aménagement optimisé, avec un séjour accueillant et

lumineux.  La  cuisine,  ouverte  sur  la  pièce  principale,  est  entièrement  équipée  et

prête  à  l'emploi.  La  salle  de  bain  moderne  complète  ce  bien,  offrant  confort  et

fonctionnalité.  l'immeuble  dispose  d'un  ascenseur,  facilitant  l'accès  à

l'appartement. Situé à proximité de ...

SOLE AGENT - Beautiful 39m² studio ideally located in Menton Garavan, excellent

opportunity for those looking for a comfortable and well-appointed living space. The

apartment  boasts  a  180°  panoramic  view of  the  sea,  ports  and the  old  town,  an

optimized distribution, with a welcoming and bright living room. The kitchen, open

to  the  main  room,  is  fully  equipped  and  ready  to  use.  The  modern  bathroom

completes this property, offering comfort and functionality. The building is equipped

with  a  lift,  which  facilitates  access  to  the  apartment.  Located  close  to  all  local

amenities, shops, ports, ...

GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE

73  Avenue Porte de France - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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